

Ein ganz besonderer Mensch

von Bernd Wysinsky

030 / 366 22 73, ... tuht, tuht, tuht,
„Mack, Hallo hier spricht Hans Mack“
„Hey und Hallo Hans, ich bin es,
Bernd. Wie geht es Dir?“ „Ja alles
gut,

So fing es an, im Frühling diesen Jahres; Wir saßen gerade bei einer Tasse Kaffee zusammen und planten unseren Sommerurlaub. Ein Besuch bei unserem alten Freund Hans Mack in Berlin stand ganz oben auf der Liste. Jetzt war es nur noch daran die Termine mit Hans und Lia van Heesch zu koordinieren. Schnell verging die Zeit, bis es endlich so weit war. Silke, Tim und ich, trafen als erste in der Nymphenburger Straße ein und suchten sofort nach der Nr. 11. Gefunden! Das Klingelschild „MACK“ war auch richtig, -Ding-



Dong- gleich war es so weit! Nach einem riesen Hallo und einer herzlichen Begrüßung zeigte Hans uns erstmal seine Wohnung und seine INDIAN-Trophäen-Sammlung. Dann saßen wir gemütlich im Wohnzimmer, als erneut die Türklingel schellte: Hans und Lia van Heesch, extra aus Holland ange-reist, waren jetzt auch eingetroffen. Wir verbrachten einen schönen gemütlichen Nachmittag, sprachen über alte Zeiten



und all die schönen Treffen, welche wir gemeinsam besucht hatten und schmiedeten Pläne für die nächsten Tage. Da Hans gesundheitlich nicht mehr so belastungsfähig ist, haben wir die üblichen Sehenswürdigkeiten mit dem Auto besucht. Hier kam uns die 20jährige Erfahrung seiner Tätigkeit als BVG-Busfahrer zugute. Auch ist Hans immer noch ein sicherer und flotter Fahrer im Berliner Großstadtverkehr. Brandenburger Tor, Reichstag, Siegessäule, Kurfürstendamm, Wannsee-Alleen, AVUS-Treff Spinner-Brücke und sooo vieles mehr. Es war eine einmalig schöne Sightseeing-Tour, danke dafür. Am Abend saßen wir gemütlich im Biergarten eines Restaurants und erzählten alte Geschichten. Es war sehr schön. Zwei Erlebnisse sind aber sicher eine besondere Erwähnung wert; der Besuch in der alten Werkstatt von Christian Timmermann an der Glienicke-Brücke in Potsdam und der Besuch eines New INDIAN Dealers im Stadtteil Hohenschönhausen.

Die alte Tankstelle von Christian Timmermann an der Glienicke-Brücke in Potsdam wird jetzt unter dem Namen „Garage du Pont“ als Automobiles Café





Restaurant geführt. Im alten Verkaufsraum ist das Cafe Restaurant eingerichtet und in der alten Werkstatt befindet sich ein Showroom mit vielen Exponaten und der Möglichkeit auch größere Gesellschaften zu bewirten. Das ganze Gelände und alle Räumlichkeiten sind im Modern/Historischen-Automobil-Design gestaltet und dekoriert und die alte Tanksäule existiert noch.

Alte Erinnerungen werden wach, Der „New INDIAN Dealer“ - LOBO Bikes - an der HansasträÙe war ein besonderes Highlight für uns alle. Nachdem wir uns umgeschaut und mit dem Besitzer Kontakt aufgenommen haben wurde Hans kurzerhand auf die neue INDIAN Scout gesetzt und ihr könnt mir eines glauben: so ein strahlendes Gesicht zu sehen und die blitzenden Augen – ich bekomme immer noch eine Gänsehaut und Pipi in den Augen wenn ich nur daran denke.

Es ist sooo schön einem Menschen solch eine Freude zu bereiten !!

Eine Kuriosität hat die ganze Geschichte aber doch;

Hans van Heesch hatte mit Christian Timmermann noch ein Geschäft eingefädelt und wollte den Besuch in Berlin dazu nutzen, ihn in seiner neuen Werkstatt zu besuchen. Da versteht es sich von selbst, daß wir dabei nicht fehlen durften. Unser Stadtführer steuerte das „TAXI“ und als Hans van Heesch die Adresse von Christian nannte, sagte er: „Das ist doch gleich hier um die Ecke, da könnten wir auch fast zu Fuß hinfahren!“ Gesagt, getan und wir standen vor der Werkstatt. Der Besuch dauerte natürlich etwas länger als geplant, aber unsere Frauen hatten sicherlich Verständnis dafür. An diesem Abend besuchte uns Christian auch noch kurz in „unserem“ Biergarten. Es ist doch

erstaunlich, dass in einer so großen Stadt die Menschen manchmal so dicht nebeneinander wohnen und der eine nichts vom anderen weiß. Auf jeden Fall hat Hans jetzt immer ein schönes Ziel auf seinen täglichen Spaziergang.

Nach drei sehr schönen Tagen verabschiedeten wir uns von Hans und versprachen dass dieser Besuch nicht der letzte gewesen sein wird.

Es war die lange Reise wert unseren alten Freund Hans wiedergesehen zu haben. Wir hatten eine schöne Zeit, haben viel gelacht und haben einen ganz besonderen Menschen glücklich gemacht. Wenn ich nur daran denke bekomme ich immer noch eine Gänsehaut und Pipi in den Augen.

Hans & Lia van Heesch, aus Holland und Silke, Tim & Bernd Wysinsky, aus Bad Pyrmont

